

Se puso en observación negativa calificación de dos proyectos de OHL: Astra Castillo

Astra Castillo, analista líder de Fitch Ratings México, comentó que se pone en observación negativa a dos concesiones de OHL México, que son el Circuito Exterior Mexiquense que opera el circuito Mexiquense y la Autopista Amozoc-Perote, Puebla, por la reciente auditoria por supuestas malas prácticas.

Entrevistada en Fórmula Financiera, la especialista aclaró que la calificación no se ha revisado, "la calificación de los dos proyectos se mantiene, el Circuito tiene triple A en escala nacional; triple B, en escala internacional y la otra Autopista de Libramiento en Puebla tiene doble A, en escala nacional, esas calificaciones siguen intactas".

Pero precisó, "lo único es que antes tenían una perspectiva estable, lo que implica que la agencia no veía que en los próximos dos a tres años las calificaciones pudieran moverse y simplemente con el anuncio de la auditoria, dependiendo del resultado, la calificación podría mantenerse o cambiar hacia la baja".

Mencionó que no se calificó a la empresa OHL México como tal, "aquí en el país no damos seguimiento a las finanzas corporativas de la compañía, lo que calificamos son esos dos proyectos, estas dos concesiones que son compañías subsidiarias y nosotros recibimos los documentos legales de esas transacciones que aparte de ser revisadas por nosotros también lo hace un despacho de abogados externos, y una vez que llegan con nosotros tienen varias revisiones legales y los documentos que hemos recibido están en orden".